

**Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Ясли-сад № 445 г. Минска»
«Зеленый островок»**



| | |
|---|---------------------------------------|
| 1. Срок реализации проекта - 2021-2022 год; | |
| 2. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Ясли-сад № 445 г. Минска»; | |
| 3. Цель проекта: создание условий для всестороннего развития и благоприятного пребывания воспитанников в учреждении дошкольного образования через благоустройство территории; | |
| 4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none"> - преобразовать и благоустроить территорию дошкольного учреждения образования в соответствии с современными требованиями и методическими рекомендациями; - придать индивидуальный и стильный облик территории учреждения; - произвести ремонт поврежденного асфальтного покрытия и плитки; - произвести реконструкцию цветочниц, клумб; - пополнить надворным оборудованием участка; | |
| 5. Целевая группа: воспитанники в возрасте 2-6 лет, посещающие учреждение дошкольного образования; | |
| 6. Краткое описание мероприятий в рамках гуманитарного проекта. Учреждение дошкольного образования находится в центре города Минска, было открыто в 1984 году. Его посещает 200 воспитанников. Когда заходишь на территорию ясли – сада, то создается впечатление, что попал в мини – парк, своеобразный экологический островок. Для поддержания эстетичного вида территории и создания безопасных условий пребывания воспитанников требуется модернизация детских игровых площадок, оснащение их современным оборудованием. Для обустройства территории дошкольного учреждения планируется: <ul style="list-style-type: none"> - подготовка территории (выравнивание земельного покрова); - ремонт асфальтового покрытия; - реконструкция цветочниц и клумб; - укладка безопасного модульного покрытия для игровой площадки; - установка ограждения, приобретение песочницы, горки, карусели, качели, скамейки, уличных тренажеров; | |
| 7. Общий объём финансирования (в долларах США) - 40000 | |
| Источник финансирования | Объём финансирования (в долларах США) |
| Средства донора | 39500 |
| Софинансирование | 500 |
| 8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск, Богдановича, 97; | |
| 9. Контактное лицо: Шестакова Лариса Владимировна заведующий государственным учреждением образования «Ясли-сад № 445г. Минска», тел. + 375(17) 374-35-01, ddu445@minsk.edu.by | |

Humanitarian project of a state educational institution

"Nursery-kindergarten No. 445 in Minsk"

"Green Island"



1. Project implementation period: 2021-2022 r

2. The applicant organization proposing the project: State educational institution "Nursery-garden № 445, Minsk"

3. The purpose of the project: creation of conditions for the comprehensive development and favorable stay of pupils in the institution of preschool education through the improvement of the territory;

4. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

- to transform and improve the territory of a preschool educational institution in accordance with modern requirements and methodological recommendations;
- to give an individual and stylish look to the territory of the institution;
- repair damaged asphalt pavement and tiles;
- to make the reconstruction of flower beds, flower beds;
- to replenish areas with outbuildings;

5. Target group: pupils at the age of 2-6 years, attending the preschool education.

6. Brief description of the activities within the framework of the humanitarian project.

The preschool education institution is located in the center of the city of Minsk, it was opened in 1984. It is attended by 200 pupils. When you enter the territory of the nursery - garden, you get the impression that you are in a mini - park, a kind of ecological island. To maintain the aesthetic appearance of the territory and create safe conditions for the stay of pupils, it is necessary to modernize children's playgrounds, equip them with modern equipment.

For the arrangement of the territory of a preschool institution, it is planned:

- preparation of the territory (leveling the land cover);
- repair of asphalt pavement;
- reconstruction of flower beds and flower beds;
- laying of a safe modular covering for the playground;
- installation of a fence, purchase of a sandbox, slides, carousels, swings, benches, outdoor exercise equipment;

7. Total funding (in US dollars) - 40000

| The Source of funding | Funding (In US dollars) |
|-----------------------|-------------------------|
| Donor funds | 39500 |
| Co-financing | 500 |

8. Place of project implementation (region/district, city): Minsk, st. M. Bogdanovich 97

9. Contact person (initial, surname, position, phone number, e-mail address): Shestakova Larisa Vladimirovna head of the state

